

Am Samstag 06.12.2025 kassierte
Oberbürgermeister Dr. Stefan Belz eine Stunde
bei REWE Stefan Fritz für einen guten Zweck.



oben v.li.:
Dr. Stefan Belz, Oberbürgermeister Böblingen;
Nicole Henk, Lebenshilfe Böblingen;
Stefan Fritz, REWE Böblingen-Flugfeld



Spendenaktion bei REWE Stefan Fritz, Böblingen-Flugfeld!

Oberbürgermeister Dr. Stefan Belz (mit Nikolausmütze) kassierte am Samstag eine Stunde lang bei der REWE-Filiale auf dem Böblinger Flugfeld. Die Einnahmen in Höhe von 1.500 Euro, die in dieser Zeit zusammenkamen, wurden von Stefan Fritz um 1.000 Euro erhöht und der Lebenshilfe Böblingen e.V. gespendet.

Die Lebenshilfe Böblingen e.V. sagt ganz herzlich DANKE zu dieser tollen Aktion!